

L'actu du jour

Ben Arfa à l'Olympique de Marseille

Hatem Ben Arfa, l'un des footballeurs les plus doués de sa génération, a été officiellement transféré à l'Olympique de Marseille le 1er juillet.



Ben Arfa. Photo : Boris Horvat/AFP

Depuis mardi matin, Ben Arfa s'entraîne aux côtés des joueurs de l'Olympique de Marseille, sa nouvelle équipe. À 21 ans à peine, sa carrière de sportif est déjà très prometteuse. C'est à 12 ans qu'il a commencé sa formation de footballeur, à l'Institut national de football (ISN) de Clairefontaine. Depuis 2004, il occupait le poste de milieu offensif à l'Olympique lyonnais. Une équipe qu'il a menée à la victoire, trois années consécutives, au Championnat de France en Ligue 1. Après de difficiles négociations avec son ancien club, il a pu rejoindre l'équipe de l'Olympique de Marseille.

Rébecca Lazzerini

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)